



Unter dem Motto „GemEinsam leben“ fand heute in der siebten und achten Stunde die letzte Aktion für das Schuljahr 2013/14 in unserem KULTURcafé (D109) statt. Teilgenommen haben Schülerinnen und Schüler der HU1, HU3 und der KAFU. Zentral sollte es bei dieser Veranstaltung darum gehen, die Persönlichkeit / den eigenen Charakter mit Hilfe von Farben darzustellen, um so grenzüberschreitende und nationalitätsübergreifende Gemeinsamkeiten herauszuarbeiten. Die entstandenen Schülerprodukte können im KULTURcafé (D109) betrachtet werden.



Walden, StR'

16.06.2014